

A.D.
6.9.85

DECLARACION PUBLICA

En relación con la Jornada de Movilización vivida por el país el día 4 de septiembre y ante la muy parcial información entregada por algunos órganos de prensa, la Alianza Democrática puntualiza:

- 1.- Consecuente con el llamado que hiciera la Alianza Democrática y otras organizaciones políticas y sociales, las principales ciudades del país se vieron prácticamente paralizadas a partir de las 14,00 horas, ya que la población se retiró a sus casas como muestra de su adhesión a la democracia y su rechazo al régimen actual.
- 2.- Durante toda la mañana grupos de jóvenes y mujeres recorrieron las calles de Santiago y de numerosas ciudades del país, recogiendo las firmas de miles y miles de chilenos que adhirieron masivamente al "ACUERDO NACIONAL PARA LA TRANSICION A LA PLENA DEMOCRACIA".
- 3.- La aplastante propaganda del gobierno y la campaña que ha desatado en la prensa que ha suprimido toda toda visión objetiva de los hechos. ~~No puede ocultar el hecho~~ que si bien grupos violentistas actuaron cometiendo desmanes, ~~es~~ una vez más la ~~represión principalmente de fuerzas del ejército~~ ^{son las} ~~represivas del fokin~~ las que aparecen actuando con violencia y disparando contra civiles. Lamentamos que en estas condiciones ocho compatriotas hayan muerto por disparos y que otros hayan quedado heridos y se han producido daños materiales. Repudiamos de la manera más enérgica estos hechos de violencia y esperamos que la justicia determine la responsabilidad de los culpables. El gobierno ha anunciado ese propósito pero tememos que, como en el pasado, los culpables queden impunes.
- 4.- El gobierno pretende que toda manifestación pública genera violencia. Esta posición, unida a las ~~versiones~~ ^{centenas} de prensa y

al absoluto bloqueo de la Televisión ~~que es un instrumento comparable al de los estados supertotalitarios, en manos de este gobierno~~ impide al país toda expresión que no sea de obediencia ciega al régimen. Esto no sólo lo rechazamos como chilenos sino que conduce necesariamente a explosiones sociales pues constituye el endurecimiento de un régimen de violencia que ^{genera} produce como respuesta otras violencias. La historia universal está llena de ejemplos dramáticos. ~~Irán y Nicaragua están frescos.~~

- 5.- Por ello, expresamos nuestra convicción de que la única forma de lograr la paz en nuestra sociedad es a través del camino señalado en el Acuerdo Nacional para la transición a la Plena Democracia.
- 6.- En consecuencia, instamos a todos los chilenos a mantenerse movilizados y organizarse en sus lugares de trabajo, estudio o residencia, a fin de continuar recogiendo la adhesión masiva de nuestros compatriotas a este Acuerdo Nacional.

ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 6 de septiembre de 1985.-